



# 学院中だより

(6号)

令和4年11月21日 文責 上野由紀夫

## 学ぶこと たっぷりだった 京都・沖縄修学旅行

10月31日から5日間にわたり3年生は、京都・沖縄への修学旅行を行いました。今年度も当初予定していたカナダへのホームステイは実現できなかったものの、有意義かつぜいたくな時間を仲間と共有することができました。京都では、歴史的文化遺産を見学したり、外国人留学生とグループ行動を経験したりし、沖縄では、平和学習とSDGsについての理解を深めるなど、日頃の生活では経験できない充実した5日間でした。

### 【京都編】



平等院鳳凰堂にて



金閣ではグループで



清水寺ではカメラに集まる中学生+大人



外国人とグループ活動



外国人とグループ行動（伏見稲荷）

----- 生徒の感想（一部抜粋） -----

- ・平等院鳳凰堂では、教科書や写真でしか見たことがなかったものを初めて見る事ができて、よかったです。
- ・留学生との班別活動では、学校で習った英語を生かして、とても楽しく話すことができました。

### 【沖縄編】

沖縄では、沖縄戦を通しての平和体験学習として、ガマ入壕体験をしたり、「ひめゆり平和祈念資料館」に訪れたりしました。約3ヶ月の沖縄戦において住民も多く巻き込まれ、20万人以上が犠牲になった事実を目の当たりにし、生徒たちは、改めて平和の大切さを認識しました。



ひめゆりの塔で説明を聴く生徒



沖縄での「ガマ」入壕体験



無農薬、発酵の力を活用したエコ農業体験（SDGs）



首里城公園、美ら海水族館にて



----- 生徒の感想（一部抜粋） -----

- ・首里城は2019年正殿消失から復興作業中で、見る事ができなかったのは残念でしたが、火災に耐えた竜を見ました。この機会に一冊本を買いました。
- ・ひめゆり資料館では、ひめゆり学徒隊の人たちの生活や当時の苦しさを初めて知り、とても悲しくなりました。この時に生きていた人の言葉を聞いて、今生きていることに感謝しながら生活していきたいと思いました。

## 1年生は、「付属幼稚園」で実習を行いました！

11月8日、1年生は、浜松学院大学付属幼稚園で幼稚園実習を行いました。生徒は、園児と接することの難しさと幼稚園の先生方の大変さを感じた1日でした。疲労の中にも充実感を味わい帰校しました。改めて自分の成長についても実感できたようです。



園児も楽しそう。中学生も頼れるお兄さん、お姉さんだったようです

生徒の感想（一部抜粋）

本物の幼稚園児に接してみると、やっぱりうまく会話ができなくて大変でした。しかし、そこであきらめるのではなく、なんとか伝えようとするという気持ちや身体を使って表現することにより伝わりました。この体験から、外国に行ったときも伝わるまで表現するなど、これからは活かしていきたい。

## 働くことの尊さと大変さを味わった2年生でした



「ワンラブ」ペットショップにて



「愛野こども園」での貴重な体験



「コストコ」のレジにて



「ユニクロ」で衣類のたたみ方を学ぶ様子



気持ちのよい天候での浜北「三條園」

2年生は、「職場体験」を実施しました。今年度は、全員が、ひとつの事業所に1人で参加しました。

不安でいっぱいな生徒も多かったようですが、友達を頼らず頑張ることができました。気遣いによる疲労の中にも、満足感を得た体験になりました。

生徒の感想（一部抜粋）

自衛隊で職場体験を行いました。私が抱いていた自衛隊のイメージは、厳しく堅いものでしたが、とても親しみやすいイメージに変わりました。戦車の中には想像した以上に狭くて機械がたくさんあり、工夫されていることもわかりました。戦闘時のパック飯の体験もさせていただきました。

## 静岡茶を提供していただきました！

静岡県経済産業部お茶振興課から、全員にお茶（ティーパックと抹茶）を提供していただきました。お茶に含まれるカテキンは免疫力向上に効果があるといわれています。水筒にお茶を入れ持参するなど積極的にご活用ください。



